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C A P I TA N ATA DUE LE PRINCIPALI VERTENZE: L’ARRIVO DEGLI STUDENTI DALLA PROVINCIA VERSO IL CAPOLUOGO E IL RIENTRO SERALE SUI MONTI DAUNI

Un vertice al Comune di Foggia
per sciogliere anche il nodo Lucera

I treni di Ferrovie del Gargano sulla tratta Foggia-Lucera

FILIPPO SANTIGLIANO

l FOGGIA. Due i principali punti di crisi legati
al pendolarismo: il primo relativo al trasporto
degli studenti provenienti dalla provincia e diretti
negli istituti superiori di Foggia; il secondo legato
invece alla tratta Foggia-Lucera per chi dal ca-
poluogo daunio deve tornare nelle ore serali nella
cittadina dei Monti dauni e negli altri centri vi-
ciniori.

Ebbene, entrambe le vertenze sono state risolte
in due incontri tenuti al Comune di Foggia. Il
primo, quello relativo agli studenti, si è tenuto tra
il management di Ataf (la società del Comune di
Foggia per il trasporto pubblico urbano) e le rap-
presentanze degli istituti scolastici di secondo
grado del territorio. Grazie alla collaborazione tra

le parti, è stata raggiunta un'importante intesa
che consentirà di garantire agli studenti un ser-
vizio di trasporto pubblico efficiente sia per l'en-
trata che per l'uscita dagli istituti. In linea con
questa strategia, ATAF Spa ha attivato l'istitu-
zione di una nuova linea scolastica (a Foggia sono
una decina le linee speciali scolastiche oltre agli
sucolabus), che collega direttamente il Nodo In-
termodale della stazione (vi arrivano 700 bus al
giorno dai 61 centri della Capitanata) con gli isti-
tuti Da Vinci e Perugini.

Il secondo punto di crisi, e che è stato risolto
anche se a partire da dicembre, riguarda lo spo-
stamento di orario di 10 minuti appena, ma che
potrà apportare significativi benefici per coloro
che rientrano di sera a Lucera prendendo il treno
delle Ferrovie del Gargano dalla stazione di Fog-

gia. Sempre al Comune di Foggia si è svolto un
incontro sollecitato da numerosi pendolari che
hanno evidenziato i disagi derivanti in partico-
lare dalla partenza fissata alle 20.30, in conco-
mitanza con la chiusura delle attività commer-
ciali e lavorative e l’arrivo di un treno da Milano
che registra un rilevante numero di passeggeri.
Persone costrette ad attendere oltre un’ora per
prendere il treno successivo diretto a Lucera. Nel
corso della riunione presieduta dalla sindaca Epi-
scopo con i dirigenti di FdG e le associazioni
consumatori, è stato raggiunto un compromesso:
lo slittamento di 10 minuti della partenza , dalle
20.30 alle 20.40, per permettere di raggiungere il
treno con più comodità e ridurre sensibilmente i
margini temporali di attesa in stazione di quello
successivo, con la stagione invernale alle porte.
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«Il monitoraggio presentato que-
sta mattina – ha spiegato la diret-
trice del Dipartimento Welfare del-
la Regione Puglia Valentina Roma-
no – è frutto di un lavoro congiunto
tra la Sezione Statistica Regionale e
il Dipartimento Welfare. Il primo
dato che balza all’occhio è quello
relativo all’aumento dell'accesso ai
Centri: siamo passati a +740 accessi
rispetto al 2022, per arrivare a com-
plessivi 3000 accessi in un solo an-
no».

«In merito alle linee di interven-
to – ha proseguito Romano – la Re-
gione Puglia investe sia sul poten-
ziamento della rete dei Centri e del-
le Case Rifugio sia nella formazio-
ne degli operatori coinvolti nel Si-
stema Antiviolenza, che non sono
soltanto quelli dei Centri ma anche
quelli che si trovano nelle Asl e nei
Comuni. Obiettivo è quello di fare
rete».

IL PROGETTO È FINANZIATO DAL PNRR, SONO COINVOLTI DUE TRA I MAGGIORI ISTITUTI TECNICI SUPERIORI DELLA PUGLIA: ACADEMY TURISMO E ACADEMY APULIA DIGITAL

Nasce il Polo delle arti, cultura e turismo
presentati gli hub per l’alta formazione

IL «PACT» ALLA FIERA La presentazione del progetto regionale

Alta formazione all’inter -
no del quartiere fieristi-
co per valorizzare il pa-

trimonio culturale. Prende for-
ma il Polo Arti Cultura e Tu-
rismo in Fiera del Levante. Dopo
l’insediamento delle sedi e degli
uffici dell’assessorato e del di-
partimento nascerà un hub de-
dicato alla formazione

Questa la finalità di un nuovo
progetto finanziato dal Piano na-
zionale ripresa e resilienza di
due fra i maggiori Its pugliesi: Its
Academy Turismo e ITS Acade-
my Apulia Digital. L’incontro -
moderato dal direttore della
«Gazzetta del Mezzogiorno»,
Mimmo Mazza – è stata l’occa -
sione per presentare il progetto
alla presenza di Viviana Matran-
gola (assessore regionale alla
Cultura, Tutela e sviluppo delle
imprese culturali, Politiche mi-
gratorie, Legalità e Antimafia so-
ciale), Sebastiano Leo (assessore
regionale alla Formazione e La-
voro, Politiche per il lavoro, Di-
ritto allo studio, Scuola, Univer-
sità e Formazione professiona-
le), Aldo Patruno (direttore Di-

partimento Turismo, Economia
della cultura e Valorizzazione
del territorio) e Silvia Pellegrini
(direttora Dipartimento Politi-
che del lavoro, Istruzione e For-
mazione) insieme a Walter Mar-
giotta (ITS Academy Turismo) e
Euclide Della Vista (ITS Acade-
my Apulia Digital). Presenti an-
che Annamaria Tosto (Presiden-
te Fondazione Apulia Film Com-
mission) e Simonetta Lorusso
(Presidente Ente Fiera Del Le-

truno - è diventato l’esigenza nu-
mero uno di questa fase delle po-
litiche turistiche e culturali della
nostra regione. In questo l’accor -
do strategico con gli Its è stra-
tegicamente un elemento fonda-
mentale che alla base vede la coo-
perazione tra l’assessorato alla
cultura, quello al turismo, quello
alla formazione e al lavoro. Di
qui parte il processo di qualifi-
cazione dell’offerta e del prodotto
a fronte di una domanda sempre
più internazionale e sempre più
di qualità».

«Nel nostro laboratorio – ha
spiegato Della Vista - troverà
spazio uno studio virtuale con
sistemi di camera trekking e mo-
tion trekking, con delle sale di
montaggio attrezzatissime so-
prattutto per la produzione degli
effetti speciali. Ma un asset im-
portante che andremo a realiz-
zare all’interno del nostro labo-
ratorio è concentrato sulle tema-
tiche legate all’Information Te-
chnology, visto il gradimento di
tantissime aziende nazionali che
operano nel settore».

[Rosanna Volpe]

vante).
«In questi mesi – ha sottoli-

neato Matrangola - l’assessorato
alla Cultura della Regione Puglia
sta lavorando alla progettazione
e alla realizzazione di iniziative
che spaziano dalla valorizzazio-
ne del patrimonio culturale ma-
teriale e immateriale, anche at-
traverso modalità innovative, al-
la cura dei luoghi e a progetti di
public engagement e di raffor-
zamento delle comunità attra-

verso l’arte. Stiamo toccando con
mano il bisogno di competenze e
professionalità sempre più spe-
cializzate e innovative che ac-
compagnino il sistema regionale
della cultura, della creatività, ma
anche del turismo verso una cre-
scita ancora maggiore, non solo
sotto il profilo quantitativo, ma
anche qualitativo». Per Leo «la
professionalizzazione ormai è
necessaria in ogni settore, a mag-
gior ragione nel turismo perché
questo asset per noi è strategico.
Pensiamo che offrire un alto li-
vello di competenze con la col-
laborazione degli ITS sia fonda-
mentale per i nostri ragazzi e per
le nostre ragazze, anche perché
la connessione con il mondo del
lavoro è assolutamente impor-
tante. Gli its hanno dimostrato di
avere una capacità di placement
altissima, quindi, sicuramente
riescono non solo a raccogliere le
istanze degli imprenditori che
arrivano dal territorio ma anche
a inserire i nostri ragazzi nel
mondo del lavoro».

«Il tema della qualificazione
professionale - ha proseguito Pa-



Mercoledì 2 ottobre 2024 27CAPITANATA

Via libera della Provincia
la rotatoria si farà subito
All’incrocio della San Severo-Torremaggiore-S.Paolo di Civitate

OPERE PUBBLICHE
CI SONO PROGETTO E FONDI

L’APPROVAZIONE
Nell’ultima riunione del Consiglio
provinciale di Foggia. La soddisfazione
delle amministrazioni territoriali

L’incrocio delle provinciali

ANGELO CIAVARELLA

l SAN SEVERO. La rotatoria
all’incrocio tra la strada provin-
ciale 142 (ex statale 16 ter) e la
strada provinciale 32, nel terri-
torio di San Severo si farà. Lo ha
deciso il consiglio provinciale di
Foggia votando l’approvazione
del progetto esecutivo dell’opera.
L’intervento, del valore comples-
sivo di 295mila euro, è stato in-
serito nel programma triennale
dei lavori pubblici 2024-2026 e
rientra nell’accordo quadro per la
manutenzione straordinaria del-
la viabilità provinciale a servizio
del distretto agricolo del Tavolie-
re nord. L’obiettivo principale del
progetto è la messa in sicurezza
dell’incrocio, che negli anni ha
presentato numerose criticità do-
vute alla scarsa visibilità, soprat-
tutto per i veicoli provenienti dal-
la SP 32. La rotatoria, progettata
per migliorare la sicurezza stra-
dale, avrà una corona giratoria
centrale con isole divisionali e un
sistema d'illuminazione a led per
garantire massima visibilità nel-
le ore notturne. Inoltre, sarà rea-
lizzato un sistema di smaltimento
delle acque meteoriche e saranno
installati dissuasori di velocità
per limitare il transito dei veicoli
a 50 chilometri orari. Il progetto
prevede anche espropri su quat-
tro lati dell'incrocio, con la posa di
segnali stradali conformi al co-
dice della strada. Da mesi espo-
nenti politici, movimenti civici e
responsabili di associazioni sol-
lecitavano la Provincia di Foggia
a dare seguito al progetto avviato

dalla precedente amministrazio-
ne provinciale. Finalmente il con-
siglio provinciale nell’ultima se-
duta si è espresso a favore del
progetto i cui lavori dovrebbero
iniziare a breve. Intanto chi ha
perorato quella causa esprime
soddisfazione. Come Raffaele
Bentivoglio, responsabile nazio-
nale dell'area welfare del Movi-
mento Italiano Disabili, che da
mesi sollecitava la Provincia a
mettere in sicurezza quell’incro -
cio. “Da tempo – spiega Bentivo-
glio -, sollecitavamo la Provincia
a dare seguito al progetto avviato
dal precedente presidente della
Provincia. Finalmente si è giunti
a una decisione. Il nostro auspicio
è che i lavori di realizzazione del-
la rotatoria possano iniziare al
più presto, per garantire la sicu-
rezza di chi, ogni giorno, transita
su quelle strade”. L’esponente
Mid ha inoltre sottolineato l'im-
portanza d'interventi di questo ti-
po per rendere la viabilità più
sicura e accessibile a tutti, spe-
cialmente per le persone con di-
sabilità, che spesso trovano dif-
ficoltà in situazioni di scarsa vi-

sibilità e traffico intenso. Anche il
sindaco di Torremaggiore Emilio
Di Pumpo esprime soddisfazione
per l’esito della seduta consiliare.
“Con grande soddisfazione - spie-
ga il primo cittadino di Torremag-
giore -, prendo atto dell’approva -
zione da parte del consiglio pro-
vinciale di Foggia del progetto
esecutivo della rotatoria per la
messa in sicurezza dell’incrocio
tra la SP 142 che collega San Se-
vero a San Paolo di Civitate e
Torremaggiore e SP 32. L’impor -
tante crocevia presenta alcune
criticità che spesso provoca pe-
ricoli per la circolazione dei mez-
zi. A breve, quell’incrocio, sarà
finalmente più sicuro”.

Il progetto
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